

Eichwagen weiterhin im Einsatz



Am 4. April 2018 konnte in Weinfelden ein Eichwagen, der Xas 80 85 98 22 101-4, im (seltenen) Einsatz gesehen werden. Dabei werden die Eichgewichte zu je fünf Tonnen mit dem eingebauten Kran auf die Schienen gesetzt und danach von Hand auf die Brückenzaage gerollt.

Foto: Georg Trüb

Neues Diagnosefahrzeug bei den SBB



Foto: Johannes Weibel

Seit Anfang Februar 2018 verkehrt mit dem X 99 85 93-61 247-1 (ex Apm 61 85 10-90 247-0) bei der SBB ein neues, gezogenes Diagnosefahrzeug.